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第９回県立新発田病院跡地活用市民検討委員会 Ｃグループ意見 

発言者 意見 

Ｃグループ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
・市民第一であるが、市民だけに限定せず、観光客の視点も含める必要がある。従って、構想案３頁④「歴史・文化」にお

ける「（観光客誘致のためではない）」等の記載は不要 
 
・特に、「賑わい創出」のテーマで儲ける事も考慮すべき（物産等） 
 
・地場産の農産物については、下越地区若しくは県内全域を含めて考える 
 
・「資料：テーマ別検討（参考）」中、「賑わい創出」の「物産館」の中で、「お土産ではなく…」とあるが、上記のことから

むしろ「お土産だけではなく、地場産農産物…」とした方が良い 
 
・物産館の中には十二斎市や花市のようなものを開催して欲しい 
 
・より具体的な施設や日時、開催するイベントなどを示し、市民意見を聞く方が良い 
 
・建物は柔軟な複合施設が良い 
 
・２０年後の「生涯学習」（黄色）をＢゾーンに近づけＦゾーンのスペースを一層確保する 
・「生涯学習」スペースを考慮した「賑わい創出」スペースは近くにあった方が、機能として一体化でき、人の流れもスム

ーズで良いのではないか 
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発言者 意見 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
・短期に「生涯学習」という基本テーマに基づいた資料館を入れるべき 
 
・建物（資料館）を整備するならば駐車場に近い方が良い 
 
・「資料：テーマ別検討（参考）」中、大手中の門に関する記載で「新発田城と～」とあるが、確かに新発田城の区域のイメ

ージが違う。 
※一部では営林署所有地の一部（道路脇駐車場予定地）を市に買って欲しがっているとの話を聞いた 
 
・資料館の中に美術館のような展示スペース、保管場所があると良い 
・まちなかも良いが美術品に合う展示場所、見せ方が必要と思う 
 
・１０年を待たず（早急に穏便に）二の丸移転を要望する 
 
・５、１０、２０年の構想を３、５、７年に 
 
・旧病院のＨ２１早期解体を是非お願いする 
 

 


